

Cuba enfrenta a Irán en Mundial Sub-21 de Voleibol



Equipo Cuba en mundial sub-21 de voleibol

La Habana, 2 oct (RHC) La selección de Cuba enfrentará este sábado a la de Irán en busca del triunfo que le permita discutir el noveno peldaño del Campeonato Mundial Sub-21 de Voleibol que tiene lugar en Sofía, Bulgaria.

El rival saldrá del duelo Canadá – Tailandia, en tanto completa el programa semifinal en el país balcánico el partido entre Baréin – Marruecos, cuyo vencedor se las verá este domingo por el puesto 13 con Egipto, vencedor de Camerún 3-0 por no presentación.

Entre tanto, en la ciudad italiana de Cagliari se medirán Rusia y Argentina, y los anfitriones ante Polonia para definir los dos elencos que discutirán el título un día después.

En Carbonia harán otro tanto República Checa-Bulgaria y Brasil-Bélgica en pos del éxito que les permita luchar por el quinto escaño en la jornada final de domingo.

La selección cubana tendrá net por medio a un elenco iraní que sumó en las rondas anteriores cuatro victorias y dos reveses.

En el grupo C preliminar cayó frente a Bélgica y Argentina, aunque los obligó a requerir de cinco parciales. Luego barrió a Marruecos.

Los otros triunfos fueron en este orden a costa de Egipto, Marruecos nuevamente y Tailandia, todos con parciales corridos.

Cuba acumuló tres éxitos e igual número de fracasos. En la llave B perdió con polacos 1-3 y búlgaros 0-3, y superó a Baréin 3-1.

Mientras, en el lote H se anotó triunfo por no presentación de Camerún, que de nuevo dominó 3-1 al equipo asiático y cayó en su compromiso ante Canadá.

En los dos últimos encuentros el conjunto caribeño no pudo contar con su destacado jugador de esquina Marlon Yant debido a una lesión abdominal de segundo grado.

“Ha tenido descanso por consideraciones médicas. Todavía no sabemos si podemos utilizarlo en los dos partidos que restan, pero está recuperándose y cumpliendo el tratamiento indicado”, explicó a JIT el metodólogo Osvaldo Arias, jefe de la delegación.

“Ha estado entrenando por si es necesario utilizarlo en la defensa, pero hasta ahora no tenemos pensado ponerlo a jugar, aunque evoluciona satisfactoriamente”, agregó.

Otro punta, José Miguel Gutiérrez, es el de mejor desempeño general según las estadísticas del sitio oficial de la FIVB: lugar 7 en servicio, 15 en bloqueo, 17 entre los máximos anotadores, así como en el puesto 12 en el recibo.

También el espigado jugador sub-19 años, Alejandro Miguel González, sobresale entre los bloqueadores centrales más destacados al situarse en el quinto escaño.

El pasador Christian Thondike es sexto en su posición y en el sitio 26 entre quienes más anotan aparece el opuesto Alexei Ramírez.

Con este certamen, el voleibol de sala cubano concluye sus compromisos en 2021, en tanto más de 25 jugadores ya se encuentran en los diferentes clubes contratados para la temporada 2021-2022. También un grupo de muchachas.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/272340-cuba-enfrenta-a-iran-en-mundial-sub-21-de-voleibol>



Radio Habana Cuba